

# Couture : de précieux conseils à la MJC

Céline et Badra sont les deux seules participantes aux séances de couture de la MJC. Comme elles aimeraient que d'autres se joignent à elles, elles font la "promotion" de l'activité : « A la maison, on ne prend pas le temps de sortir sa machine ; au cours, on est obligé de le faire. Être à plusieurs permet de créer une ambiance conviviale et de se perfectionner selon les demandes, car les conseils avisés de Marina Zorina, l'animatrice, sont utiles. Elle nous a aussi expliqué comment entretenir notre machine à coudre, qui possède des fonctions dont on ignorait auparavant l'existence ! Et faire de nous-mêmes, c'est gratifiant ».

Céline coud un déguisement d'Halloween pour sa fille. Marina lui apprend comment couper le tissu, les centimètres à rajouter absolument « car il vaut mieux faire plus long que trop court ». Badra, quant à elle, raccourcit un pantalon pour son mari. Elle a appris comment mesurer la longueur de l'ourlet avant de le couper. Si d'autres



**Marina donne de précieux conseils aux participantes de l'atelier couture le jeudi à la MJC.** Photo RL

personnes qui cousent des vêtements ou autres ont besoin d'un conseil, elles savent désormais où se rendre !

**> Atelier couture tous les jeudis de 19h à 21h ; renseignements et inscriptions à la MJC, tél. 03 82 89 90 14.**